



Weihnachtsbasar 2024 – Schulgemeinschaft des Gymnasiums Melle spendet 8968,39 € für Ecuador!

Am 20. Dezember, dem letzten Schultag des Jahres 2024, hieß es an unserer Schule: Türen auf für den alljährlichen Weihnachtsbasar! Von funkelnem Tannenbaumschmuck, kreativen Karten über rasantes Glücksraddrehen, Casino und Horsing bis hin zu köstlichen Waffeln, Dönern und co. boten die Klassen auch in diesem Jahr alles an, was Herz, Laune und Magen erfreut. Ein buntes Programm aus Musik, Tanz und Lesungen sorgte zusätzlich für beste Unterhaltung. Das Ergebnis? Satte 8968,39€ für das Cuenca-Projekt in Ecuador, mit dem 100 Kindern ein Schulbesuch und Bildung ermöglicht werden – was gerade aktuell wegen der kritischen Sicherheitslage in Ecuador so wichtig ist!

Ein riesiges Dankeschön an alle kreativen und engagierten Helfer – an alle Kollegen und Kolleginnen, Schüler und Schülerinnen und an alle Eltern. Wir freuen uns auf das nächste Jahr!

Die Cuenca AG

